

Extraits de "Moi" ... - 1/2

J'ai quelques textes que j'ai écrits à des moments différents et pour des raisons différentes comme un journal intime, mais les dates je les jamais notais, ils sont plutôt courts, mais j'ai décidé d'en faire un seul article...

Je m'appelle Taher, mon existence n'a pas de sens en ce moment, je me demandais toujours pourquoi j'existe, et pourquoi je suis là, pourquoi je m'appelle Taher et pas autrement, et beaucoup d'autres questions à que je ne trouve pas de réponses, mais j'en ai sûr que m'en existence n'est pas d'un coup de hasard, et sûrement il y a des raisons pour tout ça et des réponses pour toutes ces questions qui perturbent ma tranquillité.

J'ai toujours espérés, pouvoir un jour écrire tout ce que j'ai envie d'écrire aisément, mais j'ai compris que c'est impossible, ou plutôt pas facile, puisque ça nécessite une grande maîtrise de la langue surtout si elle est secondaire, outre avoir le don pour l'écriture. C'est ce qui fait la distinction entre les écrivains, les débutants et les amateurs comme moi. Moi j'essaie pas d'imaginer ni de créer de nouveaux mondes avec nouveaux personnages et faits, plutôt je me contente d'aborder mes problèmes personnels et parfois les phénomènes de société. J'essaie souvent de mobiliser mes sentiments, émotions et idées dans mes textes que je veux écrire, mais ce qui m'arrive souvent, est que je perde le file d'idées tout à coup, et j'arrête sans finir ce que j'ai commencé.

Ce que je déteste le plus, est que je me trouverai un jour inutile, sans rien à faire, sans objectifs, et sans ambitions. Donc pour moi, le bien-être nécessite un objectif dans la vie et une forte volonté pour l'atteindre. Mais pourquoi nous vivons ? A quoi est utile notre vie ? Puisque c'est rarement qu'on trouve un objectif à adopter pour soi.

Moi et le sexe opposé, c'est une équation très compliquée à résoudre. Je sais pas pour quelle raison, mais c'est les choses qui ont choisi d'être ainsi. J'aime le charme, la sacrée beauté, d'ailleurs je disais toujours que toutes les filles sont belles sans exception, juste, chaque'une à sa manière, chaque'une a son propre charme à elle toute seule.

j'aimerai une fille, j'apprécierai sa beauté, son charme, son intelligence et toutes ses valeurs, mais je pourrai jamais lui révéler ce que je lui ressens, ni lui montrer ce que je pense d'elle.

C'est à cause d'une stupide timidité qui me contrôle dans une telle situation, et ça m'est arrivé pas mal de fois. Le resultat, une liste avec toutes les filles qui ont marqué ma vie comme une certaine S. D. Ou H. C... Et autres (ça me rappelle la chanson : à toutes les filles que j'ai aimer avant).

J'aimerai bien que j'arriverai au point que je cherche sans handicapé, c'est à dire à toute vitesse. Ce que je veux réellement est de ne pas subir de problèmes dans mon avenir, et de vivre une belle vie, pas pour le plaisir mais, parce que je pourrai jamais vivre autrement. C'est pour cette raison, que je cherche souvent à donner mon maximum, pour l'instant j'épargne aucun effort au but d'être plus performant et plus compétent, et je réfléchis chaque instant même et sans cesse à ma situation dans les prochaines années arrivant.

Ce que j'aime le plus, est tout ce qui est numérique et trop sophistiqué, pour une simple raison, le fait de rendre toute chose en version numérique, ressemble à une sorte de magie... En fait c'est là où réside tous les valeurs d'un être humain, quand il crée, invente et innove, pas simplement pour son propre service, mais pour le bien de l'humanité entière. Autrement dit, pour bien apprécier son existence en tant qu'un être humain, et pour approuver sa personnalité.

On me raconte souvent que " vouloir c'est pouvoir " autrement dit, il faut avoir l'envie de faire quelque chose pour pouvoir la faire, et en d'autre terme quand il s'agit d'une tâche un peu difficile ou incertainne comme obtenir son baccalauréat... On dit il faut avoir une forte et ferme volonté... Peut être c'est juste, personnellement j'ai vécu cet expérience... Mais c'était pas toujours le cas. Il y a des trucs qu'on veut pas mais pourtant, on se

Extraits de "Moi" ... - 2/2

trouve y appliquer malgré soi.

Aujourd'hui je me suis promis de ne plus essayer d'écrire, mais j'ai une forte raison de ne pas tenir ma promesse, encore une fois je me prouve que je suis capable, de faire ce que je veux faire, et d'avoir ce que je veux avoir, même quand il s'agit de trucs tellement incontronables. Ce qui arrive, est que les résultats du fin de semestre à la faculté sont exactement comme prévu et même un peu plus mieux. Bref, je dis merci dieux, et plus jamais je me sous-estimerai.

C'était un extrait de moi. Pour retrouver d'autres de mes textes et mes visions et d'autres articles que j'ai écrits, voir ici : <http://www.taherweb.tk>